



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Geschenkübergabe für Aktion sauberes Knittelfeld

Unter allen TeilnehmerInnen der Aktion sauberes Knittelfeld wurden fünf Geschenkkörbe mit Köstlichkeiten aus der Region verlost. Letzte Woche wurden Sie den glücklichen GewinnerInnen überreicht.

Da aufgrund der Corona-Situation der jährliche landesweite Frühjahrsputz nicht stattfinden konnte, hat die Stadtgemeinde mit der Beteiligung der Knittelfelder Bürgerinnen und Bürger die Naherholungsgebiete der Stadt gesäubert. Insgesamt waren acht Gruppen sowie Einzelpersonen unterwegs, um unachtsam weggeworfenen Müll zu entsorgen. Auch Bürgermeister Harald Bergmann und Vizebürgermeisterin Martina Stummer halfen mit. Sie waren mit GemeindevertreterInnen in der Lässer-Au und sammelte dort Unrat ein. Als kleines Dankeschön wurden unter allen TeilnehmerInnen fünf Geschenkkörbe mit regionalen Produkten verlost. Es haben gewonnen: Manuel Trausenegger, Christian Dilena, Anica Lassnig, Herbert Grangl und Hans Alois Glanz.

